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Beschluss 

 

 

Anhörung Haushaltsplanentwurf 2020 der Stadt Kassel 

 

Herr Volz erklärt, dass im Haushaltsplanentwurf viel für die Schulen im Stadtteil 

enthalten sei. Er stellt drei Anträge zum Haushalt 2020 und erläutert diese. 

 

Der Ortsbeirat Nord-Holland fasst die folgenden Beschlüsse: 

 

"Der Ortsbeirat Nord-Holland bittet den Magistrat der Stadt Kassel, Mittel für 

den Erwerb des Vier-Tore-Platzes bereitzustellen." 

 

Begründung: 

Der Vier-Tore-Platz ist ein wichtiger Freiraum im Stadtteil Nord-Holland, der als 

solcher langfristig gesichert werden sollte, gerade auch, wenn dort eine Skate-

Bowl gebaut wird. 

 

Abstimmungsergebnis: 8-Ja-Stimmen, 0 Enthaltungen, einstimmig 

angenommen 

 

 

"Der Ortsbeirat Nord-Holland bittet den Magistrat der Stadt Kassel, Mittel für 

den Erwerb der Zufahrtstrasse zum ehem. Unterstadtbahnhof sowie deren 

Herrichtung zu einem Fuß- und Radweg bereitzustellen." 

 

Begründung: 

Die Zufahrtstrasse zum ehem. Unterstadtbahnhof bietet eine gute Chance, die 

Stadtteile Nord-Holland und Rothenditmold mit einem Fuß- und Radweg abseits 

der vielbefahrenen Wolfhager Straße zu verbinden. 

 

Abstimmungsergebnis: 8-Ja-Stimmen, 0 Enthaltungen, einstimmig 

angenommen 

 

 

"Der Ortsbeirat Nord-Holland bittet den Magistrat der Stadt Kassel, Mittel für 

die Sanierung der Mombachstraße zwischen Holländischer Straße und 

Fiedlerstraße bereitzustellen." 

 

 

 

 

 

 

 



 

Beschluss der 40. Sitzung des Ortsbeirates Nord (Holland) vom 17. Oktober 2019 

 

2 von 2 Begründung: 

Die Mombachstraße ist in dem angesprochenen Abschnitt schon seit langem 

sanierungsbedürftig. Zuletzt hieß es, dass zunächst die Baumaßnahmen der 

Hochschule abgewartet werden sollen, bevor die Mombachstraße dann saniert 

werde. Jedoch ist nicht absehbar, wann die Hochschule mit ihren Gebäuden an der 

Universitätsstraße weiterbauen wird und bis wann die Baumaßnahen dann 

abgeschlossen sein werden. Die Bauvorhaben werden zudem auch über die 

Moritzstraße erschlossen, die ja nun auch schon dieses oder nächstes Jahr 

umgebaut werden soll. 

 

Abstimmungsergebnis: 7-Ja-Stimmen, 0-Nein-Stimmen, 1 Enthaltung, 

angenommen 

 

 

Der Ortsbeirat Nord-Holland fasst den folgenden Beschluss: 

 

„Der Ortsbeirat Nord-Holland nimmt den Haushaltsplanentwurf 2020 zur 

Kenntnis.“ 

 

Abstimmungsergebnis: 8-Ja-Stimmen, 0 Enthaltungen, einstimmig 

angenommen 

 

 

 

 

 

 

Hannes Volz Thomas Lühne 

Ortsvorsteher  Schriftführer 




